

#ACTNOW



Dieses Kunstwerk wurde im Rahmen einer Aktion der Extinction Rebellion Hannover in der Nacht vom 15. auf den 16.09.2019 verändert, um auf die Bedrohung durch die Klimakatastrophe und die Notwendigkeit, politisch zu handeln, aufmerksam zu machen.

Alle Änderungen sind rückstandslos entfernbar. Wir bitten darum, unsere Botschaft bis zum 27.09.2019 bestehen zu lassen, anschließend werden wir alle Kunstwerke wieder in ihren Urzustand versetzen.

gez. XR Hannover



Eine Pressemitteilung zur Aktion wurde an ortsansässige Medien versendet und steht außerdem hier zum Download bereit:
extinctionrebellion.de/og/hannover/presse/



ÜBER EXTINCTION REBELLION

Extinction Rebellion steht für einen kreativen Widerstand und gewaltfreien zivilen Ungehorsam.

Wir fordern:

- 1.** Die Regierung muss die existenzielle Bedrohung der ökologischen Krise offenlegen und den Klimanotstand ausrufen.
- 2.** Die Regierung muss jetzt handeln, um die vom Menschen verursachten Treibhausgas-Emissionen bis 2025 auf Netto-Null zu senken.
- 3.** Die Regierung muss eine Bürger:innen-versammlung für die notwendigen Maßnahmen gegen die ökologische Katastrophe und für Klimagerechtigkeit einberufen.



Ungekürzte Version
unserer 3 Forderungen:

[extinctionrebellion.de/
wer-wir-sind/
unsere-forderungen](https://extinctionrebellion.de/wer-wir-sind/unsere-forderungen)

